

# のびる 松っ子

～明るく 楽しく 前向きに～



令和4年4月27日  
大村市立松原小学校  
学校だより No.3  
文責：校長 永富伸介

## ありがとうございました！

4月20日(水)・21日(木)は、今年度初の授業参観・懇談会でした。特に21日は雨天のため足下が悪い中に加えて、本県の新型コロナ感染レベルが2-Iに引き上げられ、それまで以上に検温や手指消毒等の感染対策を強化した上で実施しましたが、皆様の御理解と御協力のおかげで予定通りに授業参観・懇談会を行うことができました。昼休みに校長室を訪ねてきた5年生の子たちは、5校時の開始時刻が近づくと「緊張してきた～」とつぶやきながら校長室を出て行きました。初めての授業参観ですから当然ですね。教師も同様で、私も担任の頃は毎回緊張していたのを今でも覚えています。まずは、全学級の学習の様子を保護者の皆さんに見ていただけたことを大変うれしく思っています。その後の懇談会にも多くの方に残っていただきました。ありがたいことです。

その後の育友会総会も無事に終了し、今年度の松原小学校の新体制が全てスタートを切ったこととなります。石平前会長から江口新会長へとバトンが引き継がれました。会員の皆様の変わらぬ御理解と御協力をお願いいたします。みんなで「のびる」松原小学校を目指します。



## 春を見つけたよ

中休みや昼休みになると多くの子どもたちは外で元気に遊んでいます。春恒例とでも言うのでしょうか…低学年の子どもたちを中心に「ダンゴムシ」「ツマグロヒョウモン」の幼虫を夢中になって捕まえています。3年生の教室には「カニ」までいます。生き物たちには少々気の毒な面もあるのですが、子どもたちは春の季節感を全身で味わっているかのようです。餌は何を食べるのか、どんな飼い方をすればよいのか等々、子どもたちなりに考えているようです。私の長男もダンゴムシが大好きでした。彼が小1の頃でしたが、帰宅した

私が玄関に入ったら床がダンゴムシだらけでとても驚いたことを今でも覚えています。調べてみるとダンゴムシはカルシウム摂取のためコンクリートまで食べてしまうそうです。そんな「たくましさ」に子どもたちは引きつけられてしまうのでしょうか。

## 松っ子の学力は…

4月19日(火)は5年生が県学力調査(国・算)、6年生が全国学力・学習状況調査(国・算・理)でした。1校時から5年生・6年生の子どもたちはテストと真剣に向き合っていました。市販のテストとは違って問題用紙と解答用紙が分かれていたり、文字数や書き方など、決められた条件に合わせて答えたりするので、子どもたちも難しさを感じているようです。結果は後日分かりますが、松原小学校を含めた大村市の課題はやはり学力向上です。本校は算数科を中心とした授業研究にも取り組んでいます。子どもたちが生きて働く学力を身に付け、真の「かしこい子」となるように私たちも研修を重ねていきます。

